

teur de l'Université Laval, a maintenu en charge tous les anciens titulaires : président, M. A. Perrault ; vice-présidents, MM. Jos. Versailles et A. Leduc ; secrétaire, M. Angers ; secrétaires correspondants, MM. Ls Lavergne et A. Dugas ; trésorier, M. E. Hurtubise.

M. le chanoine Dauth s'est alors levé pour clore les séances. Brièvement et chaleureusement, il a félicité ses jeunes amis du travail accompli pendant l'année. Il les a encouragés à se dévouer toujours, avec esprit d'union et de véritable et profonde charité. Parmi les pensées généreuses et fécondes qui s'étaient manifestées au cours des diverses réunions, il a surtout souligné et demandé de retenir celle-ci : dans ses aumônes ne pas viser uniquement les misères physiques et matérielles, mais aussi les misères intellectuelles et morales ; et, par conséquent, s'entraîner à l'habitude de venir en aide aux œuvres d'enseignement, plus spécialement aux œuvres d'apostolat populaire et sociale par la plume. Dans ce but, il a formé des vœux pour le développement graduel et la plus large diffusion du *Semeur*, l'organe officiel de l'Association ; et aussi pour la création d'un journal franchement catholique et national, capable d'atteindre les masses et de les imprégner quotidiennement du sens chrétien qui menace si fort de se pervertir.

Bref, cette dernière réunion du Conseil fédéral a prouvé la vitalité de l'Association et fait augurer pour l'avenir d'heureux et bons résultats. Tous se sont quittés bien décidés, plus que jamais, à travailler à la grandeur de l'édifice national, à la défense de notre sainte et belle religion, en un mot : *Ad majorem Dei gloriam.*

DÉLÉGUÉS ET INVITÉS.—

Les cercles étaient ainsi représentés : « St-Louis », de Montréal, par M. G. H. Baril ; « Laval », de Montréal, par G. Lanctôt ; « Plessis », de Montréal, par F. A. Couture ; « Goyau », de Montréal, par L. Giroux ; « Larocque », de Sherbrooke, par U.